
 
 

ESCUELA DE NEGOCIOS CÁMARA TERUEL                                                                            1 
 

 

Programa de Especialista en Dirección Comercial y Ventas 

         

 

 

 

César Piqueras. Conferenciante, coach ejecutivo certificado, blogger  y autor de más 
de 8 libros sobre management, liderazgo y ventas. Docente en varias universidades y 
escuelas de negocio, como ESADE, Cambridge University Press, Virgin, CEOE, Abertis 
y otras. MIEMBRO DEL CLAUSTRO DE PROFESORES DE LA ESCUELA DE NEGOCIOS DE 
CÁMARA TERUEL. 

Somos víctimas del Marketing Emocional 

 Al marketing emocional hay                                                   
                                                                                        
                                                                                  
entender algo y que adoptemos nuevos paradigmas.  

                                                                                         
                                                                                
                                                                                             
                                                                                           
borre.  

                                                                                         
hacernos sentir.  

La amigdala es n                                                                          
                                                                                       
                                                                                        
nosot                                                                                     
                                                                                            
                                                                                      
                                                                                        
                                                                                      
                                                                vo un papel secundario.  

                                                                                           
                                                                                  
                                                                                          
                                                                  stage a cantar en directo 
Sons of innocence                                                                       
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hace                                                                                   
                                                                                          
                                                                              rtadores 
de las sensaciones que caracterizan a nuestro producto.  

                                                                                      
ilusionados. Si vendemos confianza debemos ser confiables...  

                                                                                     
                                                                                  
                                                                                          
                                                                                     
                                                                                             

                                                                                             
que tuviera y sin importar el envoltorio.  

                                                                                        
                                                                                           
mismo a veces), bien comunicados, y que qui                                              
                                                                                        
                                                                                           
esta forma acaba seducido al 100%  

                                                                                        
                                                                                        
                                                                       

                                                                                     
                                                                                            
                                                                        jar al cliente a 
medias...  

                                                                                          
                                                          que se utilizaba contra los malos 
vendedores, ahora son las excesivas expectativas creadas por la marca en el marketing las 
que crean consumidores descontentos.  

                                                                                      
mola!  

                                                                                    
                                                                                        
que no son fieles a la realidad el cliente se decepciona. Es un gran invento est      
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                                                                   o del marketing antes que 
Philip Kotler hablara del marketing mix.  

                                                                                          
                                                                                        
duda, pero que nos habla de la forma de hacer marketing de una gran parte de empresas:  

                                 
                                             
                                                            

La verdad, es que no creo que haya u                                                   
                                                                                            
                                                                                          
buena estrategia a largo plazo.  

                                                                                            
                                                                                               
                                                                                        
                                                                                             
                                                                                             
                                                                                       
                                                                                       
                                                    

                                                                                             
                                                                                                 
                     

A veces nos olvidamos de hacer un extraordinario, genial, fabuloso, maravilloso producto o 
serv                                                                                        
                                                                                       
solucionar algo, y posteriormente el producto o servicio deben solucionarlo.  

S                                                                                         
                                             

                                                                                      
pagaba una millonada por hacer un                                                    
                                                                                       
                                                                                   
visibilidad?  

 
 


